



KELARRE INFORMATIVO

Boletín feminista de las brujas que no pudisteis quemar

TAMBIÉN ES VIOLENCIA (IIII): MONO VOLADOR



Un mono volador es una expresión coloquial anglosajona para referirse a quien en una relación de abuso emocional ayuda al agresor a atacar a la víctima. En términos más profesionales también se conoce a este rol como «apáticos» (Shanon, 2016), no porque no tengan sentimientos, sino porque son indiferentes al sufrimiento de la víctima.

Su papel es esencial en el juego de los maltratadores, narcisistas, psicópatas y sociópatas ya que validan su versión de la historia, ejecutan las ordenes del abusador sin que este salga manchado.

El motivo real que lleva al mono volador a actuar contra la víctima (en forma de agresión directa, agresión pasiva, cotilleos, etc) es que **se cree la versión del agresor.** Pero también suelen añadirse otros factores como la posibilidad de **ascenso social o evitar convertirse en víctima.**

Un mono volador hace el trabajo sucio del agresor. Muestra el apoyo incondicional al agresor, desacredita la versión de la víctima real, se dedica a esparcir rumores sobre ella, colabora en el la recopilación de información obsesiva sobre ella.

Suelen ser monos voladores personas con dificultad para tomar decisiones por sí mismas o que al convertirse en instrumento del agresor dejan de considerarse responsables de sus actos y actúan sin cuestionarse el mal que están ocasionando a una persona inocente.

Por desgracia el mundo esta lleno de monos voladores y en la violencia de género están muy pero que muy presentes. Son aquellos y aquellas que desacreditan a la victima, que se posicionan del lado del agresor sin cuestionarse nada de la versión que este les da, que se dejan "seducir por sus encantos"...

Puede que todxs hayamos sido monos voladores sin darnos cuenta, por eso es importante ser conscientes y pensar en las consecuencias de lo que haces o dejas de hacer.

Acabar con el abuso y la violencia es cosa de todxs.



MCLMEX buzonvioleta@cgt-mclmex.org

"El elemento más violento de la sociedad, es la ignorancia." (Emma Goldman)

Nº23
13 Julio 2021